

DÉLIBÉRATIONS DU CONGRÈS DES OUVRIERS.

5

Union des Boulangers, No. 1, Toronto.....	ARTHUR CALLOW.
Union des Verriers, Hamilton.....	SAMUEL SMITH.
Assemblée Locale, No. 713, Québec.....	PHILIPPE PELLETIER.
Assemblée Locale, No. 10061, Québec.....	P. J. JOBIN.
Assemblée Locale, No. 2305, Toronto.....	D. J. O'DONOGHUE.
Assemblée Locale, No. 2436, Montréal.....	WM. KEYS.

Respectueusement soumis,

EDWARD LITTLE, *Président.*
 JOHN APPLETON, *Secrétaire.*
 CHAS. MARCH.
 S. FITZPATRICK.
 HUGH ROBINSON.

Les comités permanents suivants sont alors nommés :

Comité sur les Ordres Permanents et Résolutions.—Messieurs Ralph Smith, Nanaimo, C.A. ; R. Keys, Montréal ; T. H. FitzPatrick, Toronto ; W. J. Eagleton, Hamilton ; Thomas Killen, St. Jean, N.B. ; R. G. Hay, Ottawa ; W. V. Todd, Toronto ; James Donnelly, London ; Robert Mackell, Ottawa ; D. J. Marsan, Québec ; A. G. Horwood, Toronto ; John Appleton, Winnipeg ; D. R. Gibson, Hamilton ; Geo. Crowhurst, Toronto ; John Scott, Québec ; M. J. Connors, Toronto.

Comité des Voies et Moyens.—Messieurs Edward Williams, Hamilton ; William Henderson, Toronto ; William Keys, Montréal ; James P. Walsh, Ottawa ; J. T. Marks, London ; J. H. Kennedy, Toronto ; D. J. Walsh, Hamilton.

Le Comité d'Audition.—Messieurs Charles March, Toronto ; John A. Flett, Hamilton ; Charles St. Jacques, Ottawa.

Le Président Carey lit son adresse annuelle comme suit :

Aux Officiers et Délégués de la Treizième Session Annuelle du Congrès des Métiers et du Travail du Canada :

CONFRÈRES TRAVAILLEURS,—C'est avec orgueil que j'ai le plaisir de vous saluer, vous, les représentants des travailleurs de notre beau Canada, à cette Treizième Session Annuelle du Congrès des Métiers et du Travail du Canada.

En passant en revue les oeuvres accomplies par ce Congrès pendant l'année écoulée, il y a peut-être beaucoup sur quoi on pourrait être félicité, et cependant beaucoup plus aurait pu et sera fait par ceux qui nous suivront à l'avenir en continuant l'oeuvre si habilement commencée par les " pioniers " du mouvement du travail en Canada, beaucoup desquels, je suis certain, les plus jeunes délégués à cette convention, ainsi que moi-même, les accueilleront avec plaisir ici aujourd'hui.

Le problème du travail reçoit aujourd'hui plus d'attention de la part non seulement des politiciens, mais des philanthropes, du public et de la presse, qu'elle n'a reçu auparavant, et cette attention est généralement d'un caractère favorable. Pour les membres des organisations de travailleurs c'est un signe encourageant et salutaire, une preuve que nos efforts pour l'émancipation des classes travaillantes, et le succès qui a accompagné nos efforts ont enfin réveillé la conscience du public sur le fait que non-seulement une union de métier et de travail bien conduite accorde des bienfaits à un individu comme individu, mais à la juridiction en général.

Le Congrès marque une autre borne miliaire dans la marche du progrès. Il n'est peut être pas inopportun de contraster en cette année de jubilé qui, pour le dire en passant, est notre propre demi-jubilé de la réunion du Congrès, les circonstances sous lesquelles on se réuni maintenant, comparées à la première réunion du Congrès qui est l'effet de bonnes graines semées par l'ancienne Assemblée des Métiers à Toronto il y a 25 ans. Malgré la haine publique et cachée de ses calomnieux, les organisations des travailleurs ont, par leur modération, par les bienfaits accordés à leurs membres, et le perfectionnement social effectué comme conséquence de ses efforts, obtenu une fondation et une utilité dans le corps civil que leurs adversaires d'alors admettent aujourd'hui volontiers et